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Personalmente, 2011 ha sido un año en el que he aprendido el verdadero misterio que esconden las mate-
máticas. 

En la olimpiada matemática he aprendido a mirar los problemas desde otro punto de vista y plantearme 
más detalladamente la solución. 

Ha sido una experiencia que me gustaría volver a repetir en 2º de ESO, y supongo que 2012 será un año en 
el que las expectativas estarán más claras y tendremos más posibilidades de ganar algún premio.  

Aún así la experiencia vivida en Cuenca ha sido y será una de las experiencias más chulas que habré vivido 
en el IES Fray Luis de León. 

Sobre los profesores me gustaría comentar el buen trabajo que han realizado con nosotros apoyándonos 
todo el curso, y ha sido también muy divertido realizar los problemas planteados por ellos y hacer pruebas 
cada vez más difíciles. 

También decir que estaría muy bien que en 2012 la gente se interese más por la olimpiada matemática ya 
que es una cosa que se realiza un día a la semana y te ayuda a abrir un poco la mente.  

¡Un Saludo  al IES Fray Luis de León! 

Paco Carrasco Guijarro 

          1º B 

Los participantes de nuestro centro en la Olimpiada Matemática con el Delegado Provincial de Educación 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aiquemundo. 6/2011.


